

# Deux podiums en badminton



Mathis et Téo, vainqueurs en catégories benjamin challenger et benjamin espoir.

**L**es jeunes joueurs ont bien défendu les couleurs de leur club lors des tournois du Cellier/Ligné et de La Chapelle-sur-Erdre. Deux podiums ont été décrochés par Téo Malherme,

vainqueur en benjamin espoir, et Mathis Reumeau, vainqueur en benjamin challenger. À saluer la performance des finalistes féminines Maë Lopes en poussine challenger et Adeline Lorand

en cadette espoir. Tous les jeunes du club, Lucas René, Dimitri Gaboriau, Noah Leray, Mathéo Lorand, Méline Brard, Lucas Dechamps, ont joué dans un bel esprit d'équipe.